

Kapolsek Sukaresmi Lakukan Sambang Pedagang Guna Mencegah Modus Penipuan"

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Feb 19, 2024 - 22:30



Polres Cianjur Polda Jabar - 3 Kapolsek Sukaresmi AKP Sudarsono dari Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sambang pedagang sebagai langkah preventif dalam mencegah berbagai macam modus penipuan. Kegiatan tersebut bertujuan untuk memastikan pedagang di wilayahnya terhindar dari upaya penipuan yang semakin marak terjadi.

Dalam kunjungan tersebut, Kapolsek Sukaresmi secara aktif berinteraksi dengan

pedagang lokal, memberikan himbauan, serta berbagi informasi terkait modus penipuan yang sering terjadi. Langkah ini diambil untuk memberikan pemahaman kepada para pedagang agar lebih waspada dan dapat mengidentifikasi potensi ancaman penipuan yang mungkin mereka hadapi.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui pernyataan yang disampaikan oleh Kapolsek Sukaresmi AKP Sudarsono, menggarisbawahi pentingnya upaya preventif dalam mencegah penipuan. "Kami berupaya untuk meningkatkan kesadaran pedagang terhadap berbagai modus penipuan yang dapat merugikan mereka. Langkah ini merupakan bagian dari strategi kepolisian dalam melindungi warga masyarakat dari tindak kejahatan," tutur beliau.

Upaya sambang pedagang ini tidak hanya sekadar memberikan informasi, namun juga bertujuan untuk membangun kesadaran dan sinergi antara kepolisian dan para pelaku usaha lokal dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan bisnis mereka.

Kapolsek Sukaresmi dan anggota kepolisian menekankan pentingnya kerjasama yang erat antara pihak kepolisian dan pedagang untuk mencegah berbagai modus penipuan yang merugikan. Di akhir kegiatan, mereka memberikan apresiasi kepada para pedagang yang telah mendukung upaya-upaya keamanan dan memberikan komitmen untuk terus menjaga keamanan dalam menjalankan usaha mereka.

Kegiatan ini diharapkan tidak hanya sebagai pertemuan sekali waktu, melainkan sebagai awal dari hubungan yang erat antara kepolisian dan para pedagang, menciptakan lingkungan yang lebih aman dari ancaman penipuan.